

# せおと



TEL 27-0109 発行者 校長 窪田芳博

## ふれあい集会大成功 ご協力・ご支援・ご参加ありがとうございました!

当日は、秋晴れのさわやかな風の吹く絶好の日となりました。公私ともお忙しい中、御来賓・お年寄りの皆様、保護者・地域の皆様、卒業生の皆様、本校前教職員の皆様、その他大勢の皆様に御来校頂き、鯉沢中部小学校伝統の「ふれあい集会」を実施しました。運動会終了後、実行委員会を中心に全児童が力を合わせて一生懸命に取り組んできました。当日は、全員が日頃の学習や取り組みの成果を体一杯に十分発揮して、素晴らしく立派な発表でした。児童一人ひとりの確実な成長の様子を目に心に焼き付けることができました。また、限られた人数で、いくつもの役を受け持ちながら児童の持つ可能性や能力・表現力・創造性を十分に引き出して、熱く精一杯指導支援して頂いた教職員の頑張り・努力にも、感謝しています。

9月に行われました運動会もそうでしたが、保護者・中部地区教育推進協議会の皆様の「地域の学校だから、地域ぐるみで支えよう、みんなでふれあい集会を盛り上げよう。」という強い思いや願いの中で、様々なアイデアを凝らした取り組みを行って頂きました。この集会を盛り上げて頂きました「舞踊=中部地区民踊部員の皆様」、「バイオリン演奏=依田いつき様」、「朗読=野中富美香様」そして、素晴らしい自作の作品を提供し展示して頂いた地域の皆様に、心より感謝とお礼を申し上げます。また、保護者・中部地区教育推進協議会の皆様には、餅つき準備・歌の練習・作品展示・会場準備・片づけ等、御協力御支援を頂き、厚く感謝申し上げます。

### 全校合唱



### 中部地区有志発表



### 餅つき



### 3・4年生 演劇 中部の森にあらしがきた



### 5・6年生「朗読劇」泣いた赤鬼



### P T A・中部地区教育推進協議会専門部員

合唱  
「あのすばらしい愛をもう一度」



### 5・6年生個人発表



### 作品展示・会場の様子



### 街角の音楽会 群読・合唱発表!

11月20日、富士川町が誕生し、ますほ文化会館で行っていた「街角の音楽会」に鯉沢からも出演できることになり、本校も参加しました。音楽ホールのステージで大人数の前に群読と合唱する経験を通して、児童に自信と達成感を持たせるのがねらいでした。当日は、「宇宙」をテーマにして群読・合唱を大勢の聴衆の前で行いました。児童17名と教

### 親子学習会

10月30日、当日は台風接近による雨のため「富士川クリーン活動」は中止になりましたが、「親子学習会」は予定通り実施されました。内容は食育「バランス良い食事について～塩山式手ばかり～」と題して、講師として「町福祉保健課主任保健師・保健師」「町食生活改善推進員鯉沢支部」の皆様をお招きして行われました。赤・黄

職員8名で音楽ホールに大きく響きわたる合唱ができ、全員が貴重な体験とやり終えた達成感に浸ることができました。終わった後、保護者や関係者の皆様に次のようなメッセージを頂きました。

- とてもすばらしく感動した。子どもたちにもとてもよい経験そしていい思い出になった。
- 観客を感動させる歌でした。
- 何人かの増穂小の保護者の方が、中部小の発表がすばしかつたとほめてくださいました。中には感動して涙が出てきたと言う人もいた。あんなに少ない人数なのにすごくよかった。
- 緊張気味の子どもたちでしたが、さすがホール、音の響きもよく、先生方が加わって下さったことで更に厚みが増し、素晴らしいハーモニーでした。出演者の中で一番上手だったと思います。中部小の良さが出ていた、とても温かな音でした。



・緑の食品群と「一回量」どの位食べてよいか説明がありました。たとえば、ごはんは両手に載る量、キャベツ・レタスを生で食べる時「両手に1ぱい」、ウインナーなどは2本、甘いおかしは手のひらの大さきなど、手ばかりで食事の量を、実際に食材をもとに量ってみました。バランスの良い食事、適量の分量の食事の大切さがよく分かりました。また、グループ「カムカム」の皆様による「ペーパーサート」楽しくバランスの良い食事について学ぶことができました。家族の健康増進保持のため食生活改善の必要性を多くの方が感じていました。懇切ていねいにご指導頂いた講師の皆様ありがとうございました。雨の中ご来校頂き、お子様と一緒に食育について学ばれた保護者の皆様にもお礼を申し上げます。



## 10・11月集会 ピアノ演奏・読み聞かせ

10月集会は、芦沢先生のピアノ演奏でした。ピアノ演奏が大好きだという先生、ピアノとリコーダー（一瀬教頭先生）による二重奏を聴かせてもらいました。曲は6年生の教材「つばさをください」と「アンデスの祭り」。その後、教頭先生がピアニカやメロディオンのような形をしているのに、笛の音がする不思議な楽器、鍵盤リコーダー「アンデスF25」という楽器とピアノで、5年生の教材「世界が一つになるまで」を聴きました。素晴らしい見事な演奏に児童も職員も感動し、「あんなふうに弾いてみたいなあ」と口々に語っていました。



11月集会は、保坂先生が絵本「こびとづかん」を持ってきて、楽しいこびとたちの紹介をしてくれました。こびとを捕まえた子どもがおじいさんのお話を聞いてこびとたちが逃がしてあげるところも紹介されました。楽しい絵本の世界に子どもたちを誘い、読書の楽しみや本を通しての冒険・体験など、教えて頂きました。さらに、現実世界でのこびとの出現、夢と希望やファンタジーを届けて下さった保坂先生、ありがとうございました。



## 鯉沢中部小学校で学ばせてみませんか 本校で学びたい子をぜひご紹介下さい。

- ※ 来年度児童の入学及び転入を検討なさっている方、ぜひ学校までご連絡下さい。
- ※ 学区以外の場合でも可能ですので、お気軽に学校までご連絡下さい。

### 二校交流（鯉沢小）の様子

- 3年生 郷土料理みみづくり
- 4年生 消防署見学
- 5年生 林間学校
- 6年生 外国語活動



- ※ 「鯉沢中部小ホームページ」 (<http://www.kajikazawa-chubusho.ed.jp/>) もご覧になって下さい。
- 「PTA ホームページ」も、学校のホームページから開けますのでご覧になって下さい。

## 精米・試食

5年生が元本校校長依田英治先生のご指導を受けて育てた稲の精米を保坂先生のお父さんをお願いして行いました。早速ご飯を炊いて試食しました。「おいしい」と連発、ほおが落ちそうでした。依田先生、1年間貴重な経験やお米もたくさん頂きまして、本当にありがとうございました。